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行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ウィリアム　ボイド ／ ガバナー：鈴木 勲二 

第2009回　　例　　会　　（3月8日）

2006～07 国際ロータリーのテーマ
「率先しよう」

会長：小池利昌 ／ 幹事：古沢勇治

委員長：飯田芳幸／副委員長：鈴木貴大
委　員：福島伸悦、諸貫健一、岡田則之
　　　　大野年司

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・点鐘

・ロータリーソング（我らの生業）

・４つのテスト唱和

・来賓紹介

　　白河ＲＣ　佐藤演由 会長

　　　　　　　斉藤正明 幹事

　　　　　　　山本光子 会員

　　鈴木邦典 第2530地区次年度ガバナー補佐

・会長挨拶

・幹事報告

・委員会報告

・本日の卓話

　　白河ＲＣ　山本光子 会員

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘

第2009回例会　式次

卓話講師　山本光子様

　みなさん今日は！

　３月は、識字率向上月間です。識字率向上は、国

際ロータリー会長の強調事項です。

　ロータリーの友３月号にこんな記事が載っており、

感銘を受けましたので紹介致します。

　アメリカテキサス州にメキシコ国境の町、現在、

カーサアンバロ児童養護施設があります。ここにい

る少女達は、捨てられていた子供達であり薬物を飲

まされ売春を強要されていた子供もいました。

　15年前、５～22歳までの親のいない60人の少女達

の多くは、読み書きができませんでした。

　カーサアンバロ児童養護施設に来る前の彼女たち

は、十分な教育を受ける事もなく、出産、エイズ、

貧困、売春などが原因で若い時から生命の危険にさ

らされていて、高校へ進学したものはいませんでし

た。しかし一人の男の愛情が、この悪循環を断ち切

りました。

　彼は退職して余暇を楽しむ為に出かけたその途中

で、偶然にこの施設の事を知り仲間のロータリアン

の力を結集したのです。

　今日、この施設には高校を卒業し、大学へ通って

いる少女達がいます。中には弁護士になるという夢

を抱いて、大学進学準備の為のエリート私立高校に

通っている少女もいます。

　1991年ビル・パーカー氏は、休養と安らぎを求め

て西へ向かっていました。テキサスの立ち寄り先で、

シスター達がケーキを売ってアメリカとメキシコの

国境にある児童養護施設の為、資金集めをしている

のを知りました。

　テキサスに２日間滞在するつもりだった彼は、そ

の施設のベットと棚を作る手伝いを申し出ました。

そこで彼は、親のいない子供達やシスター達の勇気

と精神力に胸を打たれました。

　パーカー氏は、自らのお金を注ぎ活動を続けまし

た。彼はこの少女達を助ける為、地元に帰りロータ

リークラブ、友人達にこの施設の事と少女達の話を

しました。

「この施設に初めてやって来た時、彼女達はみんな

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長



ニコニコボックスニコニコボックス
★白河ＲＣ　佐藤演由会長

　　　　　　斉藤正明幹事

　　　　　　山本光子会員

★第2530地区次年度ガバナー補佐　鈴木邦典様

★小池利昌会長…白河の皆様、ようこそおいでく

　ださいました。山本講師のお話、楽しみにして

　おりました。今月20日、白河にお伺い致します。

　よろしくお願いいたします。

★古沢勇治幹事…白河ロータリークラブの皆様、

　ようこそいらっしゃいました。楽しい例会にな

　りそうです。よろしくお願いします。

★石塚会員…白河ロータリークラブの皆様、心よ

　り歓迎致します。

★永島会員…ようこそ白河の皆さん行田へ。

★大谷会員…白河ロータリークラブの皆様、よう

　こそ行田へ歓迎いたします。

★小椋会員…白河ロータリークラブの皆様、よう

　こそ行田へ歓迎いたします。

★小澤会員…白河クラブとのゴルフコンペ、たく

　さんの参加を頂きありがとうございます。楽し

　いコンペになるように、頑張ります。

★小池英輔会員…白河クラブの皆様を歓迎して。

★小島会員…桜祭り例会、桑名方面旅行、取りま

　とめております。よろしくご協力下さい。

★小菅会員…誕生祝い、ありがとうございました。

★小林会員…山本光子様、卓話ありがとうござい

　ます。

★小山会員…白河クラブの皆様ようこそ。

　山本光子さま卓話ありがとうございます。

★清水義夫会員…白河クラブの皆様、ようこそお

　いで下さいました。

★田山会員…山本光子様、卓話ご苦労様です。

★福島会員…白河の皆さん、ようこそおいで下さ

　いました。

★宮内会員…白河ロータリークラブの皆様、よう

　こそいらっしゃいました。歓迎いたします。

★武笠会員…山本光子様、卓話ご苦労様です。

★持田会員…先ほど進修館高校の卒業式に出席し

　て参りました。ずいぶん昔の事になりますが、

　友の顔が沢山浮んできました。卒業おめでとう。

★諸貫会員…白河ロータリークラブの皆様、遠路

　おいで頂き、ありがとうございました。

★山田会員…白河クラブの皆様、ようこそおいで

　下さいました。

★湯本会員…白河クラブの皆様、ようこそおいで

　下さいました。

★渡辺会員…白河クラブの皆様、ようこそおいで

　下さいました。

★橋本会員…前回例会において皆様の励ましあり

　がとうございました。

★大野会員、岡田会員、木村会員、境野会員、

　清水治雄会員、中島会員、山本憲作会員

合計￥４７０００

無表情です。おびえているのです。２～３週間もす

ると、彼女達は生気を取り戻して来ます。シスター

達の愛情が彼女達の不安を取り除くのです。彼女達

は美しい」

　地元のロータリークラブでの話で、子供達一人一

人のスライドを見せて話をしました。悲しい話でし

た。その話で、四つのロータリークラブが活動を始

めました。

　施設を良くしようとしているロータリアンが懸命

になっている時、施設の少女達の最も深く酷な問題

は、教育を受けていない事だと言う事が明らかにな

りました。

　彼女達は学校へ行ったことがないか、路上での生

活が長く、メキシコの公立学校のシステムから締め

出されてしまったかのどちらかだったのです。

　この事実に気付き、ロータリアンは動かされまし

た。

　私達は、単に目の前の問題に焦点を当てるのでは

なく、貧困の原因と施設の開発に焦点を当てたかっ

たです。彼女達は、歴史から科学、アルファベット

から数学とあらゆる教えを受けられるようになりま

したが、これから彼女達が自分自身を愛することを

学ばないといけないと、地元ロータリアンの方は言

います。

　この施設の教育熱は他にも広がりました。

　メキシコのロータリアン達は、この施設の子供達

の雇用もするようになりました。

　今日では、この児童養護施設の読み書き出来ない

少女達は施設にいたネズミと同様に、過去のものに

なったのです。

○本日は白河ＲＣさんとの交換卓話です。山本光子

　様、よろしくお願いします。佐藤演由会長、斎藤

　正明幹事、鈴木邦典次年度県南区ガバナー補佐も

　同行されました。歓迎致します。

　卓話テーマは「子ども達の現状」。お孫さんの顔

　を思い浮かべながら勉強して頂ければと思います。

○３月20日(火)は交換で小池会長が卓話に伺います。

　宜しくお願いします。　　　

○第５グループの周年記念式典のご案内が来ており

　ます。

　・羽生RC　　創立40周年記念式典　３/28（水）

　・熊谷南RC　創立10周年記念式典　５/16（水）  

　参加希望があれば、お早めに私までお願いします。

○会員の奥様の誕生月によるミニパーティー３月編

　を、３月27日(火) に開きたいと思います。該当す

　る10組の会員にご案内を出したいと思います。

○演台の花、毎週、小島親睦委員長が、ご自宅の庭

　から持ってきて飾っていただいております。有難

　うございます。

幹事報告 古沢勇治 幹事


